

INFORME DEL DÍA DEL NIÑO

Al iniciar el día del niño primeramente se dio la bienvenida a todos los presentes alumnos, maestros y padres de familia, al igual que un presídium que fue invitado por las autoridades de la escuela.

- Presidenta municipal.
- Directora del DIF municipal.
- Encargada del CBTIS.
- Representante de la secundaria No.#32.
- Encargada del Jardín de niños.
- Representante de la empresa minera "La brisa".
- Representante de la empresa minera "El rosario".
- Presidenta de la Asociación de Padres de Familia.
- Presidenta del programa "La Escuela es Nuestra".
- Director del ORAE.
- Directora de la escuela primaria Lic. Benito Juárez.

En este día del niño se presentaron las alumnas que quedaron como Reyna, princesa y embajadora. De tal manera que primero se dio el cortejo real donde la Reyna Sofía primera paso con su acompañante a darnos una demostración de su elegante vestido, al igual que la princesa y por último la embajadora. En este momento se procedió con la coronación de la Reyna, princesa y embajadora, quien fue otorgado a la presidenta municipal, al terminar el protocolo de la coronación se siguió con el vals de la Reyna y la princesa.

La temática para el día del niño sería ambientar la escuela como si fuese un circo, los maestros nos vestiríamos e interpretaríamos a distintos personajes como: magos, mimos, trapeceistas (esto sería por fases, la primera fase quedaría a cargo de los números de las madres de familia, después seguiría la fase de los números de los docentes y por último la tercera fase que quedaría a cargo de los alumnos del CBETIS. Además de interpretar a los personajes de circo los docentes pondríamos diferentes números de igual manera cada fase se organizaría si quería hacer algún bailable o interpretar con mímica de alguna canción, también pudiera ser un acto de magia en el caso de los magos. Se determinó en colectivo que para los actos y bailables a los alumnos se les daría una bolsita con agua, una bolsita de palomitas y un vasito de frutas.

La organización con padres de familia fue la siguiente:

Primeramente, se reunirían por grupos, de 1ero, 2dos, 3eros, 4tos, 5tos, 6tos.

Algunos padres de familia de diferentes grados también presentarían un pequeño número, esto lo organizarían los maestros por fase. La participación de los padres se dividió de la siguiente manera, bailable, creación del carrito y entrega de alimentos.

Por parte de dirección se invitó a los alumnos del CBTIS de la localidad a presentar un pequeño show el cual ya lo habían presentado con anterioridad.

La organización de dicho festival quedo de la siguiente manera:

- Bienvenida
- Presentación del presidium
- Cortejo real
- Vals
- Festival en honor al día del niño (presentación de números de maestros y padres de familia, al mismo tiempo se les repartía su fruta, palomitas y agua).
- Presentación del CEBTIS.

Objetivo: Recordar a los niños que ellos tienen necesidades y derechos, con el fin de que los mayores aprendan a respetarlos. Honrar a los niños a través de este tipo de actividades las cuales los hacen emocionarse y motivarse día con día en la escuela.

¿Se logró el objetivo? Si, los alumnos tuvieron una muy buena respuesta ya que participaron y se mostraban emocionados a la hora de participar en las diferentes dinámicas que hubo en el transcurso de esta festividad.





